

GROS OURS ÉDENTÉ!

Grégoire Teyssier

En décembre dernier, suite à la grève des facteurs, 100 000 clients de la Société canadienne des postes recevaient un petit encart philatélique, signé du PDG de la société, Monsieur Georges C. Clermont, les remerciant de leur fidélité et les informant, par la même occasion, que le service postal était revenu à la normale. La carte en question est assortie du timbre de 8 \$ illustrant l'ours brun, et oblitrée d'un cachet spécial: «Nous vous remercions de votre clientèle» («nous vous remercions de votre fidélité» aurait peut-être été plus à propos, mais enfin!).

Quoi qu'il en soit, il s'agit d'un geste sans doute bien accueilli par la majorité des utilisateurs et...par les philatélistes! Chanceux comme je suis, j'ai eu l'opportunité d'obtenir, grâce à des relations privilégiées amicales, cinq de ces cartes. J'ai constaté que les timbres apposés sur ces cartes et qui proviennent de feuillets de quatre, ont été séparés à l'aide ciseaux ou d'un massicot. Sur mes cinq cartes, 3 présentent des timbres aux dents très diminuées, soit 60% de mon échantillon, ce qui est bien fâcheux. C'est bien dommage, mais, visiblement, la SCP n'a pas émis ces cartes au bénéfice des philatélistes... Ce qui me porte à penser, d'ailleurs, que sur les 100 000 exemplaires distribués, un bon nombre ont dû être directement mis à la poubelle par des clients ne connaissant rien à la philatélie. Combien reste-t-il de cartes, voilà la question?

